

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。冷たい北風に負けず、 毎日元気に外に飛び出す子どもたち。お楽しみ会の発表の練習をしたり、チューリップの球根を植 えると「いつ咲くの~?」と聞く子どもたち。毎日いろいろな体験をしながら楽しい冬を過ごして いきたいと思います。



楽しい合奏!

芸術の秋、先月は久々に何度か楽器 を楽しみました。木琴などを取り入 れ、さらにステップアップした音楽 活動を行っています。楽しみながら 息を合わせて一つの曲を演奏できる ように練習していきます♪

なわとび飛べたよ!

7 * 5 *

 $\stackrel{\wedge}{\square}$

先月から、なわとびあそびを取り入 れました。すぐに飛べた子、 苦戦しても頑張って練習する子、 様々ですがみんな楽しんで 練習しているようです。 もう後ろ向きで跳べた子も!







今月のねらい

- 冬の自然や行事に親しみを持ち、自ら探 索や調べものをして関心を深める。
- 遊びの中で文字や数字に興味を持って 使おうとする。
- ●年末から新年にかけて身の回りの物を自 がで掃除や整理をする。 *****

今月のうた

♪あわてんぼうのサンタ



つみきの名人トムテさんが来<

東見! 木の玩具に囲まれて楽しく遊びました!